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ВИНОДЕЛИЕ 

 

Минсельхоз выступил за ограничение госзакупок импортных вин 
Министерство сельского хозяйства РФ предложило ограничить закупки вин из-за рубежа для государственных 

и муниципальных нужд. Уведомление о начале разработки соответствующего документа было опубликовано на 

портале проектов нормативных правовых актов. 

 

Виноделы России удовлетворят потребности госсектора в вине, заявил эксперт 
Отечественные производители вина смогут полностью удовлетворить потребности госсектора в случае 

ограничения закупки для него импортных напитков, сообщил РИА Новости президент Союза виноградарей и 

виноделов России Леонид Попович. 

 

В Госдуме предложили перед ограничением импорта вин увеличить число виноградников в 

России 
Член комитета Госдумы по бюджету и налогам Дмитрий Юрков («Единая Россия») предложил увеличить 

количество виноградников в России перед введением ограничения на ввоз импортных вин. …По словам 

депутата, для российских потребителей введение ограничения на ввоз импортных вин является плохой мерой. 

 

Производство вина в январе-июле 2018г. на Кубани выросло на 4% 

Производство винодельческой продукции в Краснодарском крае в январе-июле 2018 года составило 11,6 млн 

дал. 

 

Молдавские виноделы готовы сотрудничать с российскими компаниями 
Они также рассматривают возможность производить вино в Молдове на основе местных сортов винограда, 

но под российскими брендами. …Говоря о производстве вина в Молдове под российскими брендами, 

собеседник подчеркнул, что пока неясно, какие имена вина рассчитывают делать коллеги. 

 

Трунин: регулирование производства вина должно быть мягче регулирования крепкого 

алкоголя 
Регулирование производства вина должно быть существенно слабее регулирования крепкого алкоголя, 

выразил мнение в интервью ТАСС замминистра финансов Илья Трунин. …Регулирование здесь должно быть 

существенно слабее. 

 

Кубань намерена увеличить объемы производства винодельческой продукции и повысить 

долю высококачественного вина 
На протяжении последних лет в Краснодарском крае активно развивается отрасль виноградарства и виноделия. 

В текущем году кубанские виноградари планируют собрать с 25,6 тыс. га более 200 тыс. тонн винограда 

столовых и технических сортов, что сопоставимо с урожаем прошлого года. 

 

Пять тысяч тонн винограда убрано на Ставрополье 
Темпы уборки винограда обсуждены на совместном заседании экономического и агрономического советов при 

ГКУ «Ставропольвиноградплодопром». Уборочная кампания в полном разгаре: собрано более пяти тысяч тонн 

«янтаря», или свыше десяти процентов всей площади. 

 

Самое вкусное осеннее вино российские путешественники нашли в Грузии 
Эксперты выяснили, в каких странах, по мнению российских туристов, производят самое вкусное вино, 

сообщает Skyscanner. Почти треть (28%) российских путешественников отдали предпочтение винам Грузии. 
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АЛКОГОЛЬ 

 

Милонов предложил запретить в России водку 
Депутат Госдумы Виталий Милонов («Единая Россия») считает необходимым официально объявить в России 

эпидемию алкоголизма и на этом основании запретить продажу водки. …Я считаю, что в стране нужно объявить 

эпидемию алкоголизма и принять срочные экстренные меры по ликвидации эпидемии», — сказал Виталий 

Милонов. По его словам, преодолению этой «эпидемии» поможет резкое сокращение количества точек продажи 

алкоголя, в которых должна остаться только продукция меньшей крепости, например, вино. «Надо сделать так, 

чтобы винный магазин был один на район, и чтобы право продажи алкоголя покупалось за громадные деньги. 

 

Милонов поддерживает размещение на водочных бутылках «предостерегающих» картинок 
Вред и общественная опасность алкоголя намного больше, чем от табака, и людям надо напоминать об этом 

постоянно, заявил депутат Госдумы Виталий Милонов на «круглом столе» в пресс-центре «Парламентской 

газеты». Депутат считает, что прежде всего такие картинки должны быть размещены на бутылках с водкой, 

пивом и алкогольными коктейлями. 

 

На бутылках с водкой нарисуют «страшные картинки» 

Минздрав РФ предложил маркировать бутылки с алкоголем по-новому. Надо сказать, что тенденция размещать 

«страшные картинки» на вредных для человека продуктах закрепилась в России достаточно прочно. Так, на 

пачках сигарет они появились ещё в 2013 году… Он добавил, что виноделие и потребление вина — это часть 

культуры проведения досуга: «Мало кто захочет ставить на стол бутылку с изображением разлагающихся 

органов. 

 

Магазинам запретят делать скидки на алкоголь 
Авторы подчёркивают, что на фоне общей политики государства, направленной на оздоровление нации, одной 

из наиболее значимых проблем остается проблема алкоголизации населения. …Депутаты напоминают, что для 

значительного снижения уровня потребления алкогольной продукции в 2009 году была принята Концепция 

государственной политики по снижению масштабов злоупотребления алкоголем и профилактике алкоголизма 

среди населения Российской Федерации на период до 2020 года. 

 

Россияне стали реже покупать алкоголь 
В России снизились продажи алкоголя на душу населения с 2010 года с 8,9 до 6,6 л. Об этом сообщила директор 

Национального медицинского исследовательского центра профилактической медицины Минздрава РФ Оксана 

Драпкина. Как рассказала Драпкина агентству городских новостей «Москва», в 2009 году был принят документ, 

направленный на снижение потребления алкоголя и профилактику алкоголизма, концепция рассчитана до 2020 

года. 

 

Большинство россиян поддержали запрет на продажу алкоголя лицам до 21 года 

Около 60% россиян выступает в пользу введения запрета на продажу алкоголя лицам моложе 21 года. Об этом 

свидетельствуют результаты опроса Всероссийского центра изучения... 

 
Около 70 тыс. бутылок поддельной водки изъято в Подмосковье 
Производство нелегальной водки ликвидировано в Электростали, сообщили в пресс-службе Федеральной 

службы по регулированию алкогольного рынка (Росалкогольрегулирование). …В ходе осмотра помещений на 

ул. Горького установлен факт производства алкогольной продукции без соответствующей лицензии и 

маркировки. 

 

В Воронежской области группа бутлегеров получила условное наказание за производство 

почти 40 тыс. бутылок алкоголя 
Рамонский райсуд в Воронежской области признал трех жителей региона виновными в производстве и сбыте 

немаркированного алкоголя в особо крупном размере, использовании поддельных акцизных марок и 

незаконном использовании чужого товарного знака (п. «а» и «б» ч.6 ст.171.1, ч.4 ст.327.1 и ч.4 ст.180 УК РФ). 

…Суд установил, что с февраля по октябрь 2016 года организованная группа произвели свыше 39 тыс. бутылок 

алкоголя, который хранили и перевозили для последующего сбыта. 

 

https://regnum.ru/news/2480849.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.pnp.ru/politics/milonov-podderzhivaet-razmeshhenie-na-vodochnykh-butylkakh-predosteregayushhikh-kartinok.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.pnp.ru/economics/butylki-s-alkogolem-sobirayutsya-ukrasit-ottalkivayushhimi-izobrazheniyami.html
http://kbvw.ru/novosti/item/2055-magazinam-zapretyat-delat-skidki-na-alkogol
http://kbvw.ru/novosti/item/2055-magazinam-zapretyat-delat-skidki-na-alkogol
https://iz.ru/787754/2018-09-11/rossiiane-stali-rezhe-pokupat-alkogol?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://kbvw.ru/novosti/item/2061-bolshinstvo-rossiyan-podderzhali-zapret-na-prodazhu-alkogolya-litsam-do-21-goda
http://kbvw.ru/novosti/item/2061-bolshinstvo-rossiyan-podderzhali-zapret-na-prodazhu-alkogolya-litsam-do-21-goda
https://www.mskagency.ru/materials/2816406?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.kommersant.ru/doc/3739907?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://www.kommersant.ru/doc/3739907?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop


В Кабардино-Балкарии обнаружили незаконный стекольный завод 
В Кабардино-Балкарии выявлено незаконное предприятие по выпуску изделий из стекла. …При этом директор 

завода не имел лицензии на эксплуатацию опасных производственных объектов, сообщили ИА REGNUM 13 

сентября в пресс-службе МВД РФ. Во время обысков сотрудники УЭБиПК МВД по Кабардино-Балкарии 

обнаружили и изъяли документы, подтверждающие незаконную предпринимательскую деятельность. 

 

 

ВЫСТАВКИ И ФЕСТИВАЛИ. ВИННЫЙ ТУРИЗМ 

 

Главные Винные Фестивали Осень 2018 
Аналитическое агентство ТурСтат составило рейтинг лучших эногастрономических и винных фестивалей и 
праздников виноградарства России и ближнего зарубежья осенью 2018 года. 

 

Как прошел фестиваль «О, да! Еда!» в Абрау-Дюрсо 
9 сентября в одном из самых известных винодельческих мест в Краснодарском крае, поселке Абрау-Дюрсо, 

несмотря на шторм, состоялся гастрономический фестиваль «О, да! …Развитие концепции slow food в 

Краснодарском крае прокомментировали основательницы проекта Food Rider Дарья Щетинина и Дарья 

Томилова, которые ранее также принимали участие в фестивале «О, да! 

 

Simple собирают видных винных спикеров 
Известные виноделы, сомелье, рестораторы и винные критики соберутся 3 октября в гостинице «Лотте Отель 

Москва» на Simple Congress, который устраивает группа компаний Simple. …Основной темой нынешнего 

мероприятия станет «Цена и ценность вина». 

 

Виноделы Ростовской области удостоились высоких наград 
Донские напитки пришлись по вкусу членам жюри на Международном фестивале эксклюзивных вин «Антицея-

2018». …Победителей награждали председатель Союза виноградарей и виноделов России Леонид Попович и 

директор «Северо-Кавказского федерального научного центра садоводства, виноградарства, виноделия» 

Евгений Егоров. 

 

Фестиваль #Ноябрьфест в Ялте соберет 50 винных и фермерских хозяйств 
Второй фестиваль вина и гастрономии #Ноябрьфест пройдет в Ялтинском регионе 2-4 ноября. Об этом 

сообщает пресс-служба министерством курортов и туризма РК. 

 

#WineFest 2018: культовый рок-музыкант Найк Борзов на фестивале сбора урожая и виноделия 

в «Золотой Балке» 
Виноградники «Золотой Балки» под Балаклавой на 2 дня превратятся в грандиозное пространство 

гастрономического, музыкального и танцевального удовольствий для жителей Севастополя, всех крымчан и 

гостей полуострова. 29 и 30 сентября здесь состоится самый масштабный праздник золотой осени - Фестиваль 

сбора урожая и виноделия #WineFest. 

 

В Кабардино-Балкарии провели гастрономический квест для журналистов и шеф-поваров 
Гастрономический квест Tour-de-tomate, в котором приняли участие сотрудники 12 российских печатных изданий 

и четыре шеф-повара, завершился в воскресенье в Кабардино-Балкарии, сообщила ТАСС организатор 

мероприятия Валерия Виноградова. …Двенадцать журналистов приехали к нам из специализированных и 

общественно-политических изданий, [для участия в квесте] мы выбрали также четырех шеф-поваров, которые 

умеют сочетать традиции национальной кухни со своей творческой индивидуальностью", - рассказала 

Виноградова. 
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РАЗНОЕ 

 

Виноделию помешала природа 
Арбитражный суд Краснодарского края 16 октября проведет первое слушание по заявлению краевой 

прокуратуры, которая просит признать недействительным разрешение на строительство винодельческого 

предприятия, выданное в марте администрацией Геленджика ООО «Шато де Талю». …В мэрии Геленджика “Ъ” 

пояснили, что претензии прокуратуры связаны с нарушенным инвестором требованием об обязательной 

государственной экологической экспертизе проекта. 

 

В Госдуме появилась рабочая группа по доработкезаконопроекта о региональных брендах 
Такое решение было принято 11 сентября в Госдуме на заседании Комитета палаты по госстроительству и 

законодательству. В состав рабочей группы вошли члены Совета Федерации, среди которых вице. 

 

Ученые рассказали о большой разнице в продолжительности жизни женщин и мужчин в РФ 
В целом за исследуемый интервал ученые зафиксировали снижение смертности от основных причин на 16,5% 

и незначительное сокращение разницы между ожидаемой продолжительностью жизни мужчин и женщин. 

Согласно полученным данным, в 2016 году 59,2% смертности у мужчин в возрасте 15–49 лет и 46,8% смертности 

у женщин были связаны с поведенческими факторами риска, в том числе из-за употребления алкоголя, 

наркотиков или курения. 

 

Портрет Маяковского появился в Москве в рамках промокампании Hennessy 
В рамках международного проекта Be Very Special португальский художник не только представил эксклюзивный 

дизайн коробки и этикетки Hennessy Very Special Limited Edition by Vhils, но и создал арт-объект в Москве. Vhils 

создал дизайн лимитированной серии в своем фирменном стиле, взяв за основу узнаваемые символы Дома — 

виноградную лозу и фамильный герб семьи Хеннесси, и дополнил их фрагментами изображений со старых 

рекламных щитов Hennessy и тремя звездами, означающими классификацию коньяка. 

 

 

 

В МИРЕ 

 

Британская туристка в Пакистане застукала уличного торговца за перекрашиванием винограда 
Британская туристка в Пакистане застукала уличного торговца, который перекрашивал гроздья белого 

винограда в красный цвет, процесс превращения одного сорта в другой она сняла на видео, сообщает издание 

Daily Mail. «Британская туристка из Бирмингема Лейла Кхан сняла на видео уличного торговца виноградом в 

Пакистане, который перекрашивал из баллончика белый виноград в красный. 

 

Германия приглашает на праздник сбора винограда 

Ежегодный праздник сбора винограда пройдет в немецком городе Нойштадт со 2 по 15 октября. Один из 

крупнейших фестивалей вина в Европе традиционно приурочен к окончанию сбора винограда. На празднике 

гости смогут продегустировать около сотни сортов вин из 13 регионов Германии. Также на фестивале 

фермерские хозяйства представят продукты и деликатесы собственного производства. 

 

День вина в этом году пройдет на главной площади Кишинева 6-7 октября 
17-й Национальный день вина будет отмечаться в этом году 6 и 7 октября, сообщает Министерство сельского 

хозяйства, регионального развития и окружающей среды, цитируемое агентством IPN. Согласно пресс-релизу 

учреждения, на площади Великого национального собрания будут созданы несколько отдельных зон: Зона 

народных ремесленников, Крестьянский двор и Зона художников. 

 

5 виноделен Испании, которые точно стоит посетить 

Испания — один сплошной виноградник, самый большой в мире. Винных хозяйств здесь больше 4500, среди 

которых сотни тех, к кому можно отправиться за винными приключениями. «Капитал.kz» выбрал пять виноделен 

Испании, знакомство с которыми вас не разочарует. 
 

https://www.kommersant.ru/doc/3738578?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://kbvw.ru/novosti/item/2058-v-gosdume-poyavilas-rabochaya-gruppa-po-dorabotke-zakonoproekta-o-regionalnykh-brendakh
http://kbvw.ru/novosti/item/2058-v-gosdume-poyavilas-rabochaya-gruppa-po-dorabotke-zakonoproekta-o-regionalnykh-brendakh
https://iz.ru/787286/2018-09-10/uchenye-rasskazali-o-bolshoi-raznitce-v-prodolzhitelnosti-zhizni-zhenshchin-i-muzhchin-v-rf?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://www.sostav.ru/publication/portret-mayakovskogo-poyavilsya-v-moskve-v-ramkakh-promokampanii-hennessy-33313.html?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://tourism.interfax.ru/ru/news/articles/52311?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
http://www.russiantraveller.ru/novosti/germaniya-priglashaet-na-prazdnik-sbora-vinograda
https://www.kp.md/online/news/3228139/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop
https://kapital.kz/lifestyle/71887/5-vinodelen-ispanii-kotorye-tochno-stoit-posetit.html


Как разобраться в грузинских винах 

Колумнист Sputnik Екатерина Чиганова рассказывает, почему грузинские вина по-европейски - тоже 

грузинские… Вот заходят к нам в винный магазинчик туристы и начинают шарить глазами по полкам в поисках 

знакомых этикеток или просто тех, которые кажутся им достойными (с точки зрения дизайна), и тут я выхожу им 

навстречу и задаю несколько вопросов: "Красное или белое, сухое или нет, по грузинской технологии или по 

европейской". И получаю уверенное: "Конечно же, по грузинской, мы же в Грузии". 

 

Представлено шампанское для нулевой гравитации 
Французская компания Mumm, находящаяся в Реймсе, продемонстрировала необычный дизайн бутылки 

шампанского — он позволяет разливать напиток в условиях нулевой гравитации. …Конструкцию сосуда 

разработал французский дизайнер, потомок знаменитого военного деятеля Шарля де Голля — Октав де Голль 

(Octave de Gaulle), ранее занимавшийся развитием интерьера для космических аппаратов. 

 

https://sputnik-georgia.ru/columnists/20180907/242014716/Kak-razobratsya-v-Gruzinskikh-vinakh.html
https://naked-science.ru/article/media/predstavleno-shampanskoe-dlya?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop

